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O Secretário Uruan Andrade recebeu mais dois títulos de Cidadão. As 
homenagens foram concedidas em São Pedro de Aldeia e Cachoeiras de Ma-
cacu, no final de junho.Nas duas oportunidades, Uruan foi muito aplaudido e 
destacou o esforço do Governo do Estado em fortalecer cada vez o interior, le-
vando obras de infraestrutura e mobilidade para quem mais precisa.

                  Esse reconhecimento reflete o ótimo tra-
balho do governador Cláudio Castro em intensi-

ficar as ações em todo o estado. Nós vamos fazer 
todas as obras de infraestrutura necessárias. É o 

interior que vai fazer crescer esse Estado.”

 
Reconhecimento

As mulheres comandam os setores que cuidam  da transparência e integridade 
dos processos da SEIC. Ana Cristina Damy, responsável pela Controladoria, lidera 
o time que tem como missão desenvolver o controle interno, definindo os trabalhos 
prioritários da Secretaria, sempre de acordo com as recomendações e determinações 
da CGE e TCE.

Elas garantem a 
transparência da SEIC

                Nosso setor 
coordena e supervisiona 
as funções de Auditoria 
Interna e Conformidade, 
Ouvidoria e Corregedo-
ria, atendendo as dire-
trizes e orientações da 
Controladoria Geral do 
Estado.”

A Controladoria conta com o 
apoio da Auditoria, comandada 
por Úrsula Bonomo, Correge-
doria, sob o comando de Renata 
Araújo, e da Ouvidoria, chefia-
da por Regina Célia. 

            Se permita novos aprendizados, novas experiências, no-
vas companhias, novos amigos... a cada novidade obterás 
mais conhecimento e serás mais forte para enfrentar o mundo 
e chegar no seu foco".

O subsecretário de Gestão e Modernização, Pedro Pepe, e sua equipe empregam estratégias para 
conectar e modernizar a gestão da SEIC. O uso da tecnologia para a simplificação dos processos administra-
tivos é um dos caminhos traçados para atingir essa meta. A equipe comandada por Pepe trabalha em parceria 
com o IEEA no desenvolvimento de um aplicativo que vai permitir aos gestores ter todas as informações na 
palma da mão. 

Pepe é cidadão ítalo-brasileiro, formado em Administração de Empresas com MBA em Gestão Estratégica 
da Tecnologia da Informação e diversos cursos no exterior. Toda essa expertise em gestão, em empresas 
privadas e no serviço público, está adicionando à SEIC.

Como lema, Pepe está alinhado com o pensamento da advogada mato-grossense Élida Pereira Jerônimo. 

Tecnologia para modernizar 

Em operação...
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Inspiração e eficiência em azul e branco

O trabalho do ITERJ em comunidades qui-
lombolas atravessou  fronteiras e foi tema 
de um estudo apresentado na Argentina.  Na 
Universidade Nacional do Litoral, o coorde-
nador de vistoria técnica, Jairo Brandão, 
apresentou sua tese de mestrado, que analisou 
a atuação do instituto na titulação dos Qui-
lombos Campinho da Independência e Preto 
Forro, em Paraty e Cabo Frio. O presidente 
do Iterj, Robson Claudino, a diretora de Re-
gularização Fundiária, Mariana Felippe, 
e a chefe de gabinete, Marianne Marinho, 
participaram da apresentação. 

No Dia Mundial do Meio Ambiente, Gleid-
son Portela, representando o DER-RJ,  es-
teve junto ao INEA para realizar uma ação 
de plantio de mudas de Araucárias no Parque 
Estadual da Pedra Selada (PEPS), em Resen-
de. As sementes usadas foram coletadas pelo 
Projeto de Conservação das Espécies Amea-
çadas de Extinção da RJ-163, desenvolvido 
pelo DER. A atividade evita a extinção de es-
pécies ameaçadas, recupera áreas degradadas 
e estimula atividades de educação ambiental 
nas comunidades da região.  

Uma das marcas que o presidente do DER-RJ, Pedro Ramos, está imprimindo em sua gestão é a capacitação permanente dos quadros técnicos. Para ele, pela im-
portância do órgão, é essencial que haja uma normatização dos fluxos de processos e a integração entre residentes e diretores seja cada dia mais forte, para que haja mais 
eficiência no dia a dia. Pedro Ramos busca transformar o DER-RJ em um referencial de qualidade. 

Além dos cursos e palestras, a participação em eventos nacionais de pavimentação, como a Paving Conference, em São Paulo, aproxima os técnicos das novas tecnolo-
gias na área de asfaltamento. Dessa forma, com foco na melhoria contínua do atendimento ao cidadão, podem conhecer produtos que poderão, no futuro, fazer parte da 
realidade dos fluminenses.

Capacitação permanente no DER-RJ

Durante a Paving Conference, em São Paulo, o presidente do DER-RJ, Pedro Ramos, foi eleito representante da Região Sudeste na Associação Brasileira 
dos Departamentos Estaduais de Estradas de Rodagem (ABDER). Para ele, além de um reconhecimento do trabalho do Rio de Janeiro, é um grande de-
safio. Como porta-voz das demandas dos órgãos da região precisa estar sempre conectado com os estados vizinhos.

Representação junto à ABDER

Quem encontra a chefe de gabinete do DER-
-RJ, Cinthia Pitz, nos corredores do prédio pela 
manhã tem a certeza de que ela fará tudo para que 
seja um dia de conquistas. Há 25 anos no servi-
ço público, ela é guiada pelo serviço ao cidadão 
que o órgão cumpre, dividindo com sua equipe 
sempre os louros do sucesso.

Se no dia a dia do DER-RJ ela é reconhecida por sua capacidade e conhecimento 
de todos os processos, nos momentos de folga volta-se para a alegria de estar com 
o marido e o filho. E a programação varia, indo desde filmes em casa até as noites 
de samba nas quadras das grandes agremiações do Rio de Janeiro, sempre trajando 
o azul e branco de sua Portela.

Responsável pela modernização 
da gestão administrativa, o maricaen-
se José Renato Andrade chegou ao 
DER-RJ há três anos e em janeiro as-
sumiu a recém-criada Diretoria Geral 
de Administração e Finanças.

Com um novo fluxo de trabalho no se-
tor, reduziu de um ano para 40 dias o 
prazo das licitações, agilizando a en-
trega das obras. As mudanças na por-
taria do prédio também tiveram Renato 
como peça-chave. Sua atuação no de-
partamento não para por aí: em breve, o 
DER-RJ vai ganhar um museu para 
enaltecer sua história.

O maior amor de Renato é o filho João, 9 anos. Outra grande paixão é o motoci-
clismo. Renato tem uma viagem de moto  programada para o Paraguai nas próximas 
férias. A trilha sonora? As bandas AC/DC e Iron Maiden. 

           Acordo desde pequena com 
vontade de subverter o meu 

destino, de sair para luta e 
conseguir ser uma lembrança 

boa por onde passo”

Um ano em 40 dias

                   Meu filho João 
é minha razão de viver.

 Minha família é quem me 
motiva sempre. ” 

Semeando um 
futuro mais verde

Iterj pelo mundo
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Acesse
nossas
redes

 Todos já encontraram com 
ele na portaria ao chegar 

ou sair do prédio. Patrick é 
conhecido pelo seu carisma. 

Apaixonado por viagem, aos 
19 anos, Vítor fez o primeiro 
mochilão, de ônibus, até a 
Patagônia, na Argentina.

Sempre sorridente, Patrick Ruiz é prestativo e 
faz o que pode para ajudar a todos que buscam aten-
dimento. Há sete anos no DER-RJ, ele já passou por 
outros setores,  o que o ajudou a exercer tão bem a 
função de recepcionista, que é comemorada no dia 26 
de julho.

Ele nunca está em um só lugar — auxilia no andar da 
recepção, além de atuar nos elevadores e na entrada 
do prédio.

Fora do trabalho, o morador de Honório Gurgel gos-
ta de reservar um tempo para brincar com Ravenna, 
Meia-Noite e Dengoso, seus três gatos adotados. Ele 
também aproveita a pausa para maratonar séries pre-
feridas, ouvir música e jogar videogame ao lado do 
marido. 

Durante a faculdade realizou outros dois, um do Nor-
deste ao Norte do Brasil e o outro pela Europa, onde 
conheceu mais seis países. O assessor é poliglota — 
além do seu idioma, fala inglês, espanhol e francês.  

Flamenguista, Vitor prefere acompanhar os jogos num 
barzinho com os amigos. Quanto ao gosto musical, cos-
tuma ser eclético ou, como ele mesmo diz, aleatório. 
O livro-peça Mãos Sujas, do Jean-Paul Sartre, mudou 
a sua percepção de mundo, vendo as coisas de forma 
mais prática e realista.

É assim que Vítor César, assessor da Control-
doria na SEIC, formado em Direito e pós-graduando 
em Direito Digital, se define. Em quase três anos no 
órgão público, ele iniciou no RH do DER e passou 
pela Controladoria do Departamento também.

Leonardo Gomes, motorista da SEIC,  é um dos 
profissionais do setor de transporte que se dedicam 
diariamente a  levar as equipes com toda a seguran-
ça em agendas e visitas às obras por todo o estado. 
O companheirismo entre os colegas de profissão, 
celebrada em 25 de julho, é  uma das coisas que 
mais gosta no trabalho que faz.

Léo, como é chamado por todos, começou a dirigir 
profissionalmente no Exército e, em 10 anos de car-
reira, traz na bagagem os ensinamentos adquiridos 
na experiência militar.  Na SEIC, Leonardo Gomes 
adora a oportunidade de circular pelas estradas du-
rante as visitas às obras.

Apesar de estar sempre viajando, ele nunca fica mui-
to tempo fora de casa e aproveita todos os momen-
tos para ficar perto da esposa e da filha, Manuela, de 
apenas 3 anos.

Dia do Motorista: 
servindo o estado 

com o pé na estrada

               Minha função sempre foi 
dirigir, sempre gostei de estar na 
estrada. Para quem gosta, nunca 

é cansativo, é prazeroso.”

ALÉM DO CRACHÁALÉM DO CRACHÁ

                     Estou sempre à 
procura de me desafiar e 
aprender coisas novas.”

               Sou uma pessoa muito 
companheira e muito fácil de li-
dar. Costumo ser objetivo para 

resolver o que precisa ser feito.”


